

# UMY Melangkah Menuju World Class University



Globalisasi ekonomi dan revolusi teknologi informasi adalah dua kekuatan besar yang amat mempengaruhi dunia perguruan tinggi Indonesia. Lembaga pendidikan tinggi harus mampu merespon perkembangan tersebut untuk mempertahankan eksistensi dan perannya di masyarakat. Selain itu, persaingan global yang semakin kompetitif dan terbuka, menuntut universitas sebagai pelaksana utama pendidikan tinggi untuk terus mengembangkan dan meningkatkan kualitas diri menjadi universitas kelas dunia atau World Class University (WCU).

Universitas-universitas yang berhasil masuk dalam kategori WCU memiliki kriteria unggulan, yang salah satunya ditandai dengan penilaian dari lembaga pemeringkatan internasional seperti Academic Ranking of World Universities (ARWU), THE World University Ranking, dan QS World University Ranking. Berbagai universitas di seluruh dunia berupaya masuk dalam jajaran WCU tersebut, namun hal tersebut sangatlah tidak mudah. Di Indonesia saja, hanya ada 9 universitas yang saat ini berhasil masuk sebagai WCU berdasarkan penilaian dari QS World University Ranking.

Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) merupakan salah satu perguruan tinggi di Indonesia, yang telah menyekapkan diri untuk menjadi salah satu bagian dari WCU. Komitmen UMY untuk mengambil peran dalam peningkatan kecerdasan dan kesejahteraan umat serta menjadi pusat keunggulan dalam menghadapi persaingan global, menjadikan WCU sebagai tolok ukur penting untuk diraih. Sebagaimana dijelaskan oleh Dr. Ir. Gunawan Budiyanto, MP, Wakil Rektor, Bidang Akademik UMY, penerapan peringkat universitas yang dilakukan oleh lembaga pemeringkatan internasional menunjukkan kelayakan universitas



## Komitmen UMY untuk mengambil peran dalam peningkatan kecerdasan dan kesejahteraan umat serta menjadi pusat keunggulan dalam menghadapi persaingan global,

berbasis di London. Penilaian oleh QS Stars tersebut dilakukan seperti prosedur penilaian akreditasi yang dilakukan oleh BAN-PT di Indonesia. Berdasarkan penilaian QS Stars, UMY diryatakan meraih Bintang 4 (Empat) untuk kategori Pengajaran (Teaching), yang menunjukkan UMY telah dinilai bagus dalam hal pengajaran yang merupakan kegiatan utama pendidikan tinggi. Kategori ini mencakup ketersediaan pengajar bergelar doktor, tingkat kepuasan mahasiswa dalam pengajaran dan keseluruhan layanan kampus. Selain itu UMY juga meraih Bintang 3 (Tiga) untuk Daya Serap Lulusan (Employability) yang bermakna UMY telah dinilai mampu mempersiapkan mahasiswa menjadi lulusan siap kerja dimana sebanyak 84,3% lulusan UMY telah diserap oleh lapangan kerja dengan masa tunggu kurang dari 12 bulan. Hal ini tidak lepas dari kebijakan pimpinan UMY yang menyediakan staf khusus bagi pengembangan karir dan aktif mendatangkan perusahaan untuk melakukan rekrutmen di kampus.

Yang lebih membanggakan, UMY mendapatkan Bintang 5 (lima) untuk kategori Fasilitas (Facilities), Tanggungjawab Sosial (Social Responsibilities), dan Inklusivitas (Inclusiveness). Terkait Bintang 5 yang diraih oleh UMY pada bidang Fasilitas, diungkapkan Gunawan bahwa fasilitas juga menjadi bagian penting dalam sebuah perguruan tinggi. Karena pusat kehidupan mahasiswa itu tidak hanya bergantung pada pengajaran dan riset. Namun juga pada segi fasilitas apa saja yang bisa dirasakan dan dimanfaatkan oleh mahasiswa untuk melatih keterampilan dan sosialisasinya bersama mahasiswa lainnya. Bahkan dari fasilitas yang disediakan oleh universitas, mereka dapat memorehkan prestasi hingga ke tingkat internasional. "Karena itulah, UMY juga sangat mementingkan fasilitas bagi mahasiswa. Dan dengan diraihnya Bintang 5 pada bidang fasilitas, memandakan bahwa UMY telah memiliki fasilitas lengkap setara bintang 5 dan mampu memberikan kepuasan dan lingkungan belajar yang sangat nyaman



**UMY**  
Universitas Muhammadiyah Yogyakarta  
Unggul & Islami

**Bersama UMY meraih keunggulan dan prestas internasional**

